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「ビデオ公開」で退陣に追い込め！ 2010/10/28 07:59 

   2時間40分の筈がたった6分？ 
  

  日本人に事実を知らせるより日中 

  関係が大事？菅内閣を許すな！ 

  
   「海に落ちた海保職員を船長が銛でつく」シーンは故意に外されたようです。昨日、衆議院予算委員会に渋々提出されたビデ

オはDVDで僅か六分とか。報道によると、漁船が加速して故意にぶつけてきたシーンは入っているようですが、この程度の編集

された映像ですら「支那中共のご機嫌」を恐れて民主党も政府も、日本国民の「真実を知りたい」という声を無視する構えのようで

す。 
  
  「 編集無しビデオの全面公開」を求める与野党の国家議員諸君。国会審議をボイコットして街に出よ、街宣活動を一斉に開始

せよ。週末に行われる大阪・名古屋の抗議デモに参加して、政府に抗議の声を上げろ！この件で政府民主党が日本国民の声を

無視続けるなら、このまま衆議院の解散、総選挙を求めて倒閣運動を全国で拡げよ！、と訴えたい。日本人を舐めるにも程があ

る！  
  

 
産経新聞10月28日1面トップの記事画像 

  
 尖閣ビデオ 公開意思まるでなしの政府与党 衆院議長は異例の訓示  
  
 政府は２７日、尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件で、海上保安庁が撮影したビデオ映像を横路孝弘衆院議長に提出した。提出
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を求めていた衆院予算委員会（中井洽委員長）は同日の理事懇談会で、ビデオ映像の取り扱いを協議したが、結論は出なかっ

た。政府・民主党は日中関係への配慮から一般公開は見送る方針だ。 
  
 提出されたビデオ映像はＤＶＤ１枚で約６分。理事懇で民主党は一部議員だけを対象とした限定公開を提案したが、これまで自

民党は全面公開を求めてきており、物別れに終わった。限定公開なら、国民の批判を浴びそうだ。（後略） 
  

  
 産経新聞10月28日2面かも実の記事画像 

（クリックでネット記事） 
     
  【主張】対中外交 首相はビデオ全面公開を  
 （前略）日本の主張の正しさを国際社会にアピールするためにも、ビデオの全面公開が不可欠である。首相は首脳会談前に決

断すべきだ。 
  
 ビデオは国会法に基づく正式な手続きで提出され、取り扱いは国会が独自に判断すべきものだ。那覇地検は横路孝弘衆院議

長にビデオを提出した際に「配慮が必要なので、見る方の範囲を含めて慎重に扱ってほしい」と要望したという。中国に配慮し、

政府が再び検察を利用して公開を制限しようとしているなら認められない。 
  
 主権侵害問題の棚上げは日本の国益を損なうことになる。船長釈放は、「強く押せば日本は折れる」印象を与えた点で致命的

な誤りだった。 
  
 日中外交を立て直す上で、主権の問題や権益をめぐる対立を避けることなどあり得ない。事件をめぐる厳重抗議に加え、東シ

ナ海ガス田での一方的な開発やレアアース（希土類）の輸出制限など、中国側のあらゆる問題点を厳しくただしていかなければ

ならない。（後略） 
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   冷静でフォーマルな社説（産経は主張）は上記の通りですが、私達、一般の日本人が「ビデオの全面公開」を求める声を届け

るには、首相官邸や民主党への抗議、これを追求する野党への激励などが即効性があります。特に官邸と民主党には抗議のフ

ァックスを集中させましょう。 
  
  また、「日本人は怒っている！」という民意を表すためにも、30日の大阪、31日の名古屋で実施される「頑張れ日本！全国行

動委員会」への抗議デモに日の丸を持って参加しましょう。菅首相は、こうした日本人の「真実を知りたい」という声より、今日から

ベトナムで始まるASEAN関連首脳会議や11月のAPEC首脳会議の方が大事なようです。 
  

 
  

     10.30大阪デモ           10.31名古屋デモ 
  

   また横路衆議院議長は「ビデオの扱いには細心の注意を」といい、西岡参議院議長は「それでは国民が納得しない」と正反対

の考えを述べています。これほど情けない菅政権は一刻も早く潰しましょう。日本人の「怒り！」を週末のデモで見せつけるべき

です。 
  
皆さん、抗議をお願いします！ 
  
首相官邸 
TEL03-3581-0101   FAX03-3581-3883 
首相官邸・ご意見募集 
http://www.kantei.go.jp/jp/forms/goiken.html 
民主党 
TEL 03-3595-9988  FAX03-3595-9991 
民主党・ご意見フォーム 
http://www.dpj.or.jp/header/form/contact.html 
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coffeeさんからお借りしました。拡大画像はそちらで。 

  
  

国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

    
     ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   
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タグ： ビデオ公開  菅内閣  民主党  ASEAN関連首脳会議  APEC首脳会議  10.30大阪デモ  10.31名古屋デモ   

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(32) 

コメント(32) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/10/28 08:08Commented by さんごママ さん 

死ねっ！と念じることしか出来ない無力が哀しい。 

 
てめら、地獄に堕ちろっ！ 

 
神様仏様、私の願いを聞いて下さい。 

 
心からお願いします。  

 

2010/10/28 08:14Commented by pioneer48 さん 

おっしゃる通り、聞く処によりますと「海上保安官を銛で突き刺そうとする所」 
を編集で削除している為、６分しか無いとの話もあります。 
事実なら誰かに暴露して貰い内閣総辞職に追い込み政権交代に繋げたいです。  

 

2010/10/28 08:42Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。  
 
>てめら、地獄に堕ちろっ！ 
 
す、凄い！。女を怒らせたらどうなるか、目にものみせてやりたいですね。 

 
>神様仏様、私の願いを聞いて下さい。 
>心からお願いします。 
 
あれ、急にトーンが(^^；。  

 

2010/10/28 08:44Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>事実なら誰かに暴露して貰い内閣総辞職に追い込み政権交代に繋げたいです。 
 
間違ってネットに流出した、と言うことにならないですかね？。本当にこの売国反日内閣に

は頭に来ます。  

 

2010/10/28 09:12Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
どうせ編集で短時間のビデオだろうと思っていた通りです。 
６分でも中国漁船＝中国共産党のならずものぶりが明確なら、絶対にＣＮＮで世界中にビ

デオをを公開すべきです。世界的な反共中国スタンスが噴出することは想像を絶します

ね。民主党は壊滅的打撃で立ち直れないでしょう（＾＾； 

 
しかし、仰る通り、皆さんの反応が「この野郎、死ね！」です。 
菅民主党政権の親中国スタンスは正しく売国です。 

 
第一段階は国民が心底怒り心頭で立ち上がり、花うさぎさんの仰る通り、心ある国会議

員は全員街に出て毎日、倒閣運動をするべきです。国会を休会にして街で反民主/半売
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国勢力が国防・反特亜で統一大デモするべきです。 

 
第二段階は、この勢いでAll Japanの保守政治勢力が大同団結して民主でもなく、自民

でもない、第三の近代保守政党を立ち上げる力にするべきでしょう（安倍・麻生孫デュオ

はリベラル系の加藤、谷垣等自民議員を積極的に追い出して、真正自民党に戻れば、運

動の核になります）。この勢力を中心に国民底辺から打倒社会・共産主義運動を盛り上

げたら、安倍総理の「戦後のレジーム一掃」が可能な国民的合意ができるでしょう。 

 
国会議員戸籍三代遡及公開、全国家公務員思想調査、破壊防止法、スパイ防止法、土

地売買国籍限定法、あたりから先ずは手を付けて欲しいですね。 

 
兎に角、我が瑞穂の国は国難を何度も乗り切れる「神の国」です！ 
頑張りましょう！！！ 

 
 
 

2010/10/28 10:26

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>菅民主党政権の親中国スタンスは正しく売国です。 

 
御意！日本人より「支那中共さま」が大事と言っているのですから、これほど判りやすいこ

とはありません。 

 
>兎に角、我が瑞穂の国は国難を何度も乗り切れる「神の国」です！ 
>頑張りましょう！！！ 
 
おお～何か勇気が湧いてきましたよ(^^)。  

 

2010/10/28 12:24Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
自民党がビデオの全編公開を求めましたね。やはり2時間収録してあるものの超短縮版

だったようです。 

 
民主党は野党時代、自民党に「核密約の情報を公開せよ」と迫っていました。逆の立場に

なると「できない」では話になりません。 

 
どうせ、件の船長は起訴できないのでしょうから、取り締まりに当たった海保職員を国会

に招致し、そのときの状況を説明してもらったらどうでしょうか。彼らは国土を守るため、体

を張って仕事をしており、悔しい思いをしているので、爆弾発言が出るかもしれません。 

 
なお、野党の戦術として、補正予算審議を人質にとるのは、反対です（野党時代の民主党

と同じ戦術では国民の支持は得られません）。補正予算の方は粛々と、議論を進めてい

ただきたいと思います。そして、真に国民のためになる補正予算を、自民党が中心となっ

て成立させてもらいたいものです。 

 
後、昨日の小泉議員の質問は良かったですねぇ。仕分け大臣の痛いところを突いていま

した。 

 
長々と失礼しました。  

 

2010/10/28 13:14Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>逆の立場になると「できない」では話になりません。 
 
本当に酷いですね。 

 
>爆弾発言が出るかもしれません。 
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特に普段はしていなのに何故拘束したか？その辺の経緯を知りたいです。 

 
>真に国民のためになる補正予算を、自民党が中心となって成立させてもらいたいもので

す。 

 
防衛費の増額を誰もいわないのが私には理解できません？すぐさま3-4000億くらい積

みましてもバチは当たらないでしょうに。 

 
>小泉議員の質問は良かったですねぇ。仕分け大臣の痛いところを突いていました。 
 
気のせいか、蓮舫氏の表情が厳しくなってきてますね。とげとげしいというか。  

2010/10/28 14:21

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様の表題に賛同いたします。 

 
尖閣ビデオ 6分ですか。改ざん,編集しているのですかね。 

国民をなめています。 

 
自国に不利なことより、中国に不利なことはしない、シナ傀儡政権らしいですね。 

 
三宅久之氏も 愛想を付かせています。「菅総理には、1国のリーダーとしての志がない。

絶望している。」 
「尖閣問題にも、威風堂々とやらないと」とぼやいています。  

 

2010/10/28 15:33Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>花うさぎ様の表題に賛同いたします。 
 
おっ、ありがとうございます(^^)。 
 
>自国に不利なことより、中国に不利なことはしない、シナ傀儡政権らしいですね。 
 
ここまであからさまでは(^^；。 
 
>三宅久之氏も 愛想を付かせています。「菅総理には、1国のリーダーとしての志がな

い。絶望している。」 

 
分かり切っていたけど、ここまで酷いとは？  

 

2010/10/28 15:42Commented by みけねこ さん 

たった今、首相官邸・民主党本部・仙谷事務所に抗議のFAX送信完了しました。 
官邸・民主党はすぐ送れましたが、仙谷事務所は何度か「リダイヤル待機中」になったの

ち、3度目くらいで送れました。 
抗議が殺到しているのでしょうか？  

 

2010/10/28 15:50Commented by kinton さん 

クリーンでオープンな民主党！ 
有言実行内閣の民主党！ 

 
なんと白々しい言葉。(ーー;) 
怒りを超えて、む・な・し・い・です (T_T)/~~~  

 

2010/10/28 16:00Commented by 花うさぎ さん 

To みけねこさん こんにちは。  
 
>たった今、首相官邸・民主党本部・仙谷事務所に抗議のFAX送信完了しました。 
 
ありがとうございました(--)。 
 
>抗議が殺到しているのでしょうか？ 
 
そうあって欲しいですね。電話ファックスがパンクするくらい徹底したいものです。  
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2010/10/28 16:02Commented by 花うさぎ さん 

To kintonさん こんにちは。 
 
>なんと白々しい言葉。(ーー;) 
>怒りを超えて、む・な・し・い・です (T_T)/~~~ 
 
日本人でも左翼は平気でウソをつきますからね。いまごろ「騙される方が悪い！」と居直っ

ていることでしょう。  

 

2010/10/28 16:02Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今日は： 

 
＞「 編集無しビデオの全面公開」を求める与野党の国家議員諸君。国会審議をボイコット

して街に出よ、街宣活動を一斉に開始せよ。週末に行われる大阪・名古屋の抗議デモに

参加して、政府に抗議の声を上げろ！この件で政府民主党が日本国民の声を無視続け

るなら、このまま衆議院の解散、総選挙を求めて倒閣運動を全国で拡げよ！、と訴えた

い。日本人を舐めるにも程がある！ 

 
本当ですね、それをしないで国家議員諸君はバッチを外しなさいと、声大きく云いたいで

す。 

 
処で、本日の参議院内閣委員会の西田議員と仙石・岡崎両反日議員とのインターネット

審議中継のやり取り御覧になりましたか？もし未だなら、見ては駄目ですよ？？？酷いも

のです。殺す価値も無い連中です。藁人形に五寸釘ですね？ 

 

 

2010/10/28 17:06Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824 さん こんにちは。  
 
＞見ては駄目ですよ？？？酷いものです。殺す価値も無い連中です。藁人形に五寸釘で

すね？ 

 
へえ～そんなに酷かったのですか？夜に見ますけど参議院のどの委員会ですかね？ 

 

 

2010/10/28 17:48Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、 

 
１０月２８日、内閣委員会です。 

 
http://www.webtv.sangiin.go.jp/webtv/index.php 
 
イライラして特にタバコぷかぷかは駄目ですよ、私の様に「肺気腫」になると、以前花うさ

ぎさんがカメラを持って歩道橋を走って登ったりして居らっしゃるとお書きになっていました

が、そんな事が出来なくなります。私は最後の頃は、８０本（４箱）吸っていました。 

 
あの連中の為に自身の健康を損なってはいけません。  

 

2010/10/28 18:45Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>１０月２８日、内閣委員会です。 
 
ありがとうございます。 

 
>あの連中の為に自身の健康を損なってはいけません。 
 
はい、気をつけます(^^；。 

 

2010/10/28 19:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 岡崎国家公安委員長 
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元慰安婦への金銭補償「検討していかなければならない」 

 
 岡崎トミ子国家公安委員長は２８日の参院内閣委員会で、韓国人などの元外国人慰安

婦について「名誉や尊厳を回復する措置をしっかりとしていきたい。（金銭支給も）含むも

のとして検討していかなければならないと思う」と述べ、新たな個人補償を検討したい考え

を示した。 

 
 政府はこれまで、先の大戦にかかわる賠償、財産、請求権の問題はサンフランシスコ平

和条約と２国間条約で対応しており、新たに個人補償を行うことはできないという立場を

堅持してきた。岡崎氏の発言はこれを大きく逸脱している。 

 
 岡崎氏は平成１５年２月、ソウルの駐韓日本大使館前で、韓国の慰安婦支援団体主催

の反日デモに参加。民主党が野党時代には、元慰安婦に日本が国家として謝罪と金銭

支給を行うための「戦時性的強制被害者問題解決促進法案」を繰り返し国会に提出して

いた。 

 
 自民党の西田昌司氏への答弁。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101028/plc1010281836015-n1.
htm 
 
・はい、きましたよ～！  

2010/10/28 20:08

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
責任転嫁の企ては実現せず＝尖閣ビデオで不快感―中国外務省 

 
【北京時事】中国外務省の馬朝旭報道局長は28日の記者会見で、尖閣諸島（中国名・釣

魚島）沖の中国漁船衝突事件で日本側が撮影したビデオ映像公開の動きについて「日本

側が釣魚島海域で中国漁民を違法に拘束したことが事態悪化の根源であり、この事件の

事実ははっきりしている。責任を中国側に押し付けようとする日本側の企ては実現しな

い」と述べ、不快感を示した。 
  
馬局長はこの映像について「わたしは見ていない」とし、中国人船長が酒を飲んでいたと

の一部報道についての質問には答えなかった。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20101028-00000112-jij-int 
 
・全面公開したら何というのでしょうね？  

 

2010/10/28 20:33

Commented by しばりょう さん 

日本でも、ティーパーティーやりましょう。 

 
「中国の意向が第一、国民は二の次、」民主政権打倒。 

 
菅総理 岡崎慰安婦大臣 仙石認知賞大臣 

 
小沢企業ゆすりたかりねこばば元幹事長 輿石売国日教組代表参議院 

 
幹事長 その他、山岡 松木 小沢無能ＡＶ不倫ガールズ 

 
よくここまで、売国反日税金泥棒の悪がそろったものですね。 

 
集めようとしても このメンバーなかなか 集められませね  

 

2010/10/28 20:40Commented by 相模 さん 

与謝野さんは「終わったことの余波で拡大するようなことがあってはならない」としてビデ

オは非公開を主張しています。 
これが「たち上がれ日本」なのかと失望します。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20101027-00000143-jij-pol  

 

9「ビデオ公開」で退陣に追い込め！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1864679/



2010/10/28 21:33Commented by しばりょう さん 

To 相模さん  
>与謝野さんは「終わったことの余波で拡大するようなことがあってはならな

い」としてビデオは非公開を主張しています。 
>これが「たち上がれ日本」なのかと失望します。 
> 
>http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20101027-00000143-jij-pol 
 
 
ええ、そんなあ。ほんとうですか。 

 
小沢擁護発言と言い、与謝野氏と、平沼氏 全然考え違いますね。 

 
立ち上がれ日本の名前が泣きますよ。  

 

2010/10/29 06:14

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>日本でも、ティーパーティーやりましょう。 

 
いいですね～(^^)。 
 
>よくここまで、売国反日税金泥棒の悪がそろったものですね。 
 
まあ、民主党の支援団体の顔ぶれをみれば想像はつきますが。  

 

2010/10/29 06:16Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん おはようござます。 
 
>与謝野さんは「終わったことの余波で拡大するようなことがあってはならない」としてビデ

オは非公開を主張しています。 

 
困った人ですね。余計なこと言わなければよいのに。 

 
これ以上、平沼氏の足を引っ張る言動が続くと「決着」をつけなければなりませんね。  

 

2010/10/29 08:14Commented by deliciousicecoffee さん 

何故か今日に限ってTBできません。 
ビデオの非公開なんて有り得ません。 
このまま許してはいけないと思います。 
頑張りましょう。  

 

2010/10/29 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>何故か今日に限ってTBできません。 
 
本当ですか？他の方にもいわれたことがあるのですが、こればっかりは理由が？。Izaの

不具合ですかね？ 

 
>このまま許してはいけないと思います。 
 
もちろんです。全面公開か内閣総辞職か、二つに一つですよ(^^)。  

 

2010/10/29 11:19Commented by 桜子 (sakurako) ★ さん 

こんにちは、桜子です。 

 
尖閣問題のことは、考えたくないほど気分が悪いです。 
ビデオは、追跡の所からあるそうですね。 
問題のシーンの所は、２０分くらいはあるそうですね。 
それを６分だなんて、これで済ませようとするのでしたら、国民に対しての詐欺ではないで

しょうか。 
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ご紹介して下さいました首相官邸にメール致しました。 
ミンシュ党にはしておりません。 
口もききたくありませんので。 

 
 
http://www.kantei.go.jp/jp/forms/goiken.html 
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 
テーマ : 
尖閣ビデオ全部公開希望  
ご意見・ご要望 : 
 
日本は中国の属国ではありません。 

 
問題になっています尖閣のビデオ、２時間くらいだそうですが、それを全部ネットに公開し

て下さい。 
とくに中国人が、日本人を海に突き落として、「銛」で突いているところは、鮮明に公開して

下さい。 
この日本人は、命が助かったのでしょうか、そこをわかるように公開して下さい。 

 
－－－－－－－－－－－－－－－－－－  

2010/10/29 12:06

Commented by nrg53810 さん 

 ﾋﾞﾃﾞｵ公開について 
１ 石原都知事が仄聞といって、海保職員海に投棄され銛で突かれたと言 

う、自民党、民主党にも申し入れたが、こと人命に関わる重大な問題海保長官

か直接指揮を執る警備救難監を国会に呼び真相正してほしい。 
２ 公務執行妨害事件としての公開は賛成、船舶は陸の交通事故と異なり対象物がない

から彼我の攻防は見る人により異なる。 
３ 自民総裁谷垣も加藤一派（最初早く船長釈放最良といった） 
福島で熊の親子射殺したことに抗議殺到。戦後特に利己主義野生の動物を平気でえさを

やり後駆除嘆かわしい。頑張って住みよい国にリードして下さい。（妨害あり時間かかる） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

2010/10/29 14:33

Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 
>こと人命に関わる重大な問題海保長官か直接指揮を執る警備救難監を国

会に呼び真相正してほしい。 

 
これは実現して欲しいですね。 

 
>頑張って住みよい国にリードして下さい。（妨害あり時間かかる） 
 
戦後教育のひずみが野生動物への接し方でも現れていますね。頑張ります。 

 

2010/11/01 10:17Commented by 桜子 (sakurako) ★ さん 

おはようございます。桜子です。 

 
今日、以下のように返事が来ました。 
──────────── 引用はじめ ──────────── 
ご意見等を受領し、拝見しました。 
  首相官邸ホームページ「ご意見募集」コーナー担当 
──────────── 引用おわり ────────────  
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2010/11/01 12:12Commented by 花うさぎ さん 

To 桜子 (sakurako) ★さん こんにちは。 
 
>今日、以下のように返事が来ました。 

 
どうも有り難うございました。 

 
官邸からの返事はほとんどがこの定形分となります。 
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